

Partout où l'on se déplace notamment au moment des semaines fédérales, notre maillot est remarqué. Il n'est pas rare qu' « on » nous fasse des éloges et pourtant nous ne sommes pour rien dans sa conception.

Le promoteur de la refonte de nos couleurs est Alain DEVOS*, parti cycler sous les cieux champenois.

Respectueux des choix des concepteurs précédents, il a gardé les couleurs : jaune pour le soleil et vert évoquant la nature, couleurs suffisamment flashantes pour améliorer la sécurité : voir et surtout **être vu**. C'était aussi la seule solution pour pouvoir se fondre, chaque printemps, dans les champs de colza. Pour la nouveauté, il a proposé une mascotte qui marque l'arrivée de TVU dans le monde du VTT : un hérisson, affiché devant car les VTTistes utilisent souvent un camelback ou un sac qui cache le haut du dos. La tête de la Mascotte sort de la poche centrale arrière décorée d'un V, entourée de deux autres qui portent le T et le U.

TVU facilement lu par les suceurs de roue.

TVU , revendication de l'appartenance à un club et forcément mise en exergue de la charte du cyclo affilié à la FFCT qui « n'oublie pas » un copain sur la route.

Le hérisson n'est pas une simple mascotte, il marque que, pratiquant une activité de plein air, nous avons le souci de la nature, que nous l'aimons et la respectons. De plus, il se met en boule et pique comme nombre de nos adhérents ! Là s'arrête la comparaison car lui, contrairement à quelques-uns d'entre nous, il hiberne.

Les deux pratiques sont évoquées devant par la roue crantée du VTTiste et derrière par la roue à peine crantée et le vélo de randonnée. Sur le flanc du pneu le nom du club figure en clair : **Tourisme et Véloipédie UCKANGE** .

Tout cela sur un tableau bucolique campagnard parsemé de petites fleurs et montagnard aux cimes enneigées . Que nous roulions en campagne, en forêt, en montagne, le cyclotourisme est une affaire de volonté, d'effort, d'humilité, de solidarité et de plaisir !

Jean-Pierre MEUX (29/12/2006)

* Alain Devos a remanié le logo qui a été conçu, il y a une trentaine d'années, à la demande de Serge MAURICE ancien président de TVU. C'est un jeune, **Patrick CARRE** qui a dessiné cette symbolique.

Patrick CARRE est le frère de Catherine CHAMBROT née CARRE, ancienne membre du club avec son mari Claude et leurs enfants.

